



GAYA LIBURAN PARA SISWA DI YOGYAKARTA

Buat Suvenir hingga Kursus Inggris

Liburan telah tiba. Lazimnya, liburan pun diisi dengan aktivitas sebatas mencari hiburan tanpa mengindahkan nilai-nilai edukasi. Tapi, beberapa siswa memiliki cara unik memanfaatkan liburan.



MISALNYA Arkan, 7, siswa SD IT Lukmanal Hakim Yogyakarta, yang tampak begitu bergembira mengikuti English for Holiday (EFH) yang digagas mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Inggris, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) di Hutan Lamtoro kampus setempat, kemarin. Acara ini diikuti puluhan siswa dari TK, SD, hingga SMP.

Arkan mengaku, lebih enjoy karena bisa menikmati belajar bahasa Inggris sambil bermain. "Saya sudah dua kali ikut, senang di sini temannya banyak, dan permainannya menarik. Teman saya yang tahun lalu ikut sekarang juga ikut," ujarnya.

Dia mengaku, banyak sekali manfaat dari kegiatan semacam itu, selain bisa belajar bahasa Inggris, juga bisa mengenal lingkungan yang menyenangkan.

Ketua penyelenggara kegiatan Nunik Sugesti mengatakan, EFH merupakan alternatif kegiatan menarik dan bermanfaat bagi siswa di wilayah Yogyakarta selama liburan sekolah. Dia berharap kegiatan semacam ini dapat mengimbangi antusiasme dan ketertarikan anak-anak dan remaja terhadap bahasa Inggris dan dapat menjadi kegiatan yang mampu mengasah talenta peserta dalam

MENYENANGKAN: Sejumlah siswa mengisi liburan dengan membuat berbagai seni gerabah di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Yogyakarta, kemarin.

berbahasa asing.

Secara umum, kegiatan EFH meliputi *indoor activities* (*speaking, listening, reading, writing, singing, having music lessons, MCing, role playing*), *outdoor activities* (*campus grand tour, barbecue, outbound, field trip, games*), dan *class performances*. Seluruh rangkaian kegiatan EFH dilaksanakan di lingkungan kampus UNY, kecuali kegiatan *field trip* yang dilaksanakan di luar kampus.

"Tema yang diangkat tahun ini adalah 'Colors in Harmony'. Di harapkan di samping belajar bahasa Inggris dengan nuansa liburan yang penuh kegembiraan, anak-anak bisa memperoleh manfaat tambahan yaitu wawasan tentang multikulturalisme," ujarnya.

Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah (Arpsuda) Kota Yogyakarta juga menggagas acara unik. Petugas di sana berusaha menjangkau pengunjung yang berasal dari siswa di wilayah Yogyakarta dan sekitarnya untuk belajar dan mengenal budaya.

"Kegiatan yang kami beri tema "Liburan di Perpus Kota" merupakan satu rangkaian kegiatan *workshop* yang diperuntukkan bagi anak-anak usia PAUD-SD. Kami juga merangkai dengan kelas membuat batik untuk siswa SD kelas 3 sampai kelas 6. Dalam kegiatan ini anak-anak akan diajak mengenal dasar-dasar membuat dan praktik pembuatan batik mulai dari proses pembuatan pola sampai pada pencelupan warna," ujar Kasi Perpustakaan Afia Rosdiana.

Selain itu, siswa juga akan diajak untuk membuat alat permainan berupa pembuatan *clay* yang terbuat dari tepung terigu. Anak akan belajar bagaimana membuat *clay* sendiri sampai pada membuat kreasi dari *clay*. Pihaknya juga akan mengajarkan membuat gerabah dengan cara mengenalkan cara-cara membuat mainan dan suvenir dari gerabah, mulai dari pembuatan, pembakaran, hingga pada pengecatan.

(nugroho purbohandoyo)

an Kep
 alikota
 'akil We
 ekrejar
 sisten
 in Kep

Kan. Arpsuda

Tidak
 Amat Sederha
 Untuk ditanggepi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005